

## Liebe Eltern!

Viele haben schon nach dem neuen Elternbrief mit den aktuellen Informationen gefragt – hier ist er also.

Wie Sie ja alle wissen, waren wir auf der Suche nach einer **neuen Kollegin**. Frau Stahl, die ursprüngliche Nachfolgerin für Marion hat uns im Dezember sehr überraschend und kurzfristig doch noch abgesagt.

Also mussten wir das Bewerbungsverfahren wieder neu aufrollen und haben nun endlich eine Erzieherin gefunden, der wir die Käfergruppe ab Montag, den 2. März anvertrauen wollen: Frau xxxxxxxxxx ist 25 Jahre jung und bringt bereits Krippenerfahrung mit. Sie wird den Dienst von Marion bzw. Ursula bei den Käfern übernehmen und auch die Position als stellv. Leitung einnehmen.

Wir freuen uns auf die neue Kollegin und heißen sie herzlich in unserer Mitte willkommen.

Bis dahin werden wir – wie seit Anfang Januar – die **Vertretung** selbst übernehmen. An dieser Stelle geht der Dank an

→ **Ursula**, die ihre Wochenarbeitszeit wesentlich erhöht hat und sich mit viel Engagement und Liebe in der Käfergruppe eingearbeitet hat

- → **Brigitte und Margit**, die ebenfalls deutliche Stundenerhöhungen in Kauf genommen und damit Ursula´s Fehlen in der Ponygruppe ausgeglichen haben
- → **Daniela**, die während der Übergangszeit freiwillig am Donnerstag Nachmittag nach der Schule zusätzlich mit eingesprungen ist
- → alle anderen Team-Mitgliedern, die wieder einmal völlig selbstverständlich mit angepackt haben, wenn Not am Mann war.

Alle haben ihr Bestes gegeben, um den Betrieb v.a. für die Kinder und für Sie so reibungslos wie nur möglich weiterlaufen zu lassen. Sollte es einmal zu kleineren Problemen gekommen sein, bitten wir Sie um Verständnis! Vielen herzlichen Dank!

Nun gehen wir mit großen Schritten auf **Fasching** zu. Unsere große Faschingsparty wird am Freitag, den 20. Februar im Kindergarten starten.

Unter dem Motto "Willkommen im Märchenland" wollen wir miteinander feiern, spielen, tanzen, essen und Spaß haben.

Wie jedes Jahr gilt:

- → Jedes Kind darf sich verkleiden, wie es möchte muss aber nicht
- → Ihr Kind braucht keine Brotzeit, wir essen vom Buffet
- → Im Kindergarten ist waffenfreie Zone! (Pistolen, Säbel, Handschellen, Pfeil und Bogen usw.)
- → Kleinteile können leicht verloren gehen (wir übernehmen keine Verantwortung für Zauberstäbe, Krönchen o.ä.)
- → wir bieten Spielstationen an und spielen zum Abschluss der Faschingsparty ein Märchen als Theaterstück für die Kinder

Die Käferkinder bleiben an diesem Tag wie gewohnt in ihrem Gruppenraum und feiern intern. Natürlich ist aber auch beim Buffet etwas für die Kleinsten dabei – sie brauchen also keine Brotzeittaschen.

Die Liste für unser märchenhaftes Buffet hängen wir rechtzeitig im Windfang aus und bitten um Ihre Mithilfe.

Sie können Ihre Kinder an diesem Tag wie gewohnt bringen und abholen.

Am **Rosenmontag und Faschingsdienstag** (23./24. Feb.) bieten wir für Eltern, die keine Betreuungsmöglichkeit haben, eine **Notgruppe** an. Hierzu finden Sie Aushänge an den Pinnwänden, denen Sie alle wichtigen Informationen entnehmen können. Bitte denken Sie daran, sich bei Bedarf rechtzeitig anzumelden!

Winter ist gleichzeitig auch Schnupfennasenzeit im Kindergarten. Unsere Taschentuchvorräte gehen zur Neige! – Bitte bringen Sie eine große Packung **Papiertaschentücher** mit und geben Sie diese in Ihrer Gruppe ab! Herzlichen Dank!

Wir sammeln außerdem Kerzen und Kerzenreste in der Sonnengruppe.



Im Moment nehmen unsere **Maxi-Kinder** an einem interessanten und wichtigen Projekt teil. Gemeinsam mit den Maxis der Villa Kunterbunt findet das sog. **Kinderschutztraining** in 5 Einheiten statt. Hierzu kommt eine Sozialpädagogin in die Einrichtung und erlernt mit den

Kindern spielerisch und auf eindrucksvolle Weise, "NEIN" zu sagen. Unsere Maxis lernen dabei, ihre eigenen Grenzen wahrzunehmen und bei Bedarf auch angemessen einzufordern. Wir sprechen über gute und schlechte Geheimnisse und auch darüber, was zu tun ist, wenn man in eine gefährliche Situation gerät.

Am Dienstag, den 3. März findet um 19.30 Uhr der gemeinsame **Abschluss-Elternabend** der Projektreihe bei uns im Mehrzweckraum statt. Wir haben den Verlauf des Trainings mit Foto und Videokamera dokumentiert und wollen zum einen Einblicke gewähren und zum anderen zum Wiederholen und "Dranbleiben" auffordern. <u>Alle</u> Eltern, die Interesse haben, sind herzlich eingeladen. (Auch im kommenden KiGa-Jahr wollen wir ein ähnliches Projekt anbieten.)

Die Nachfrage nach den neuen **Nachmittagskursen** ist groß. Wir wollen mit den neuen Kursen nach den Faschingsferien starten. Alles Nähere erfahren Sie ab 16. Februar wieder per Aushang (bis Fr., 20.02.). An dieser Stelle ist uns noch einmal wichtig:

Die Plätze in den Kursen werden NICHT nach der Reihenfolge der Eintragung vergeben! Es ist durchaus möglich, dass wieder Kinder aus den Listen gestrichen werden müssen. Wir werden uns jedoch wieder sehr bemühen, eine faire Lösung für alle zu finden.

Die Zusagen für die Kurse erhalten Sie – zusammen mit den **neuen Buchungsformularen** – am 25. Februar. Die Buchung läuft dann ab 1. März.

Bitte füllen Sie die Formulare also gleich aus und geben Sie sie schnellstmöglich wieder an uns zurück!

Am Donnerstag, den 12. März um 10.00 Uhr treffen sich alle Kindergartenkinder ab 3 Jahren in der Turnhalle der Villa Kunterbunt zu einem **Theaterstück**. Dort gastiert die "Rollende Kulisse" und wird uns mit Marionetten das Märchen vom Froschkönig vorspielen und erzählen.

Wir sammeln das Geld für den Eintritt in der Woche vorher ein – bitte achten Sie auf den entsprechenden Aushang. – Vielen Dank!

Bitte merken Sie sich außerdem schon einmal den **18. März** vor! An diesem Mittwoch Abend wollen wir ab 20.00 Uhr mit vielen Eltern gemeinsam die Osternester für alle Kinder basteln und anschließend bei Sekt und Häppchen Fotos und Videos aus dem aktuellen Kindergarten- und Krippenleben anschauen.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern eine fröhliche Faschingszeit und grüßen Sie herzlich!

